

**UNIVERSIDAD** Las cuentas, con el visto bueno del consejo de gobierno, crecen un 3,62%

## El Consejo Social de la UJA avala un presupuesto de 107 millones

**INVERSIONES** El edificio de I+D+i y TIC, entre las principales actuaciones

**JAÉN** El pleno del Consejo Social de la Universidad de Jaén (UJA) ha aprobado el presupuesto de esta institución para el año 2018, que asciende a un total de 107.095.000 euros, un 3,62% superior al del ejercicio anterior. Antes, el Consejo de Gobierno de la UJA dio también su visto bueno a estas cuentas. El presupuesto se dedica básicamente a atender los gastos del personal, por importe de 68.920.000 euros (64,3% del total), los gastos corrientes en bienes y servicios con una cantidad de 15.760.000 euros (14,7%), así como las inversiones reales por un montante de 16.282.000 euros (15,2%), según informó en una nota la institución académica. De estas últimas, algo más de once mi-

llones de euros se dedican a gastos de inversión inmaterial, con un aumento de los créditos asignados a los Planes de Apoyo a la Investigación y de Apoyo a la Transferencia del Conocimiento, la Empleabilidad y el Emprendimiento. De dichas inversiones se realiza una especial aplicación presupuestaria a diferentes obras, como la construcción del Edificio de I+D+i y TIC, la construcción y cubrimiento de las pistas de pádel y aseos en zonas deportivas del Campus de Jaén; la adecuación de locales en el edificio de Alojamientos y Guardería para el Centro de Estudios Avanzados en Lenguas Modernas, así como las diferentes obras de reposición, entre otras.



Reunión del Pleno del Consejo Social de la UJA, ayer. VIVA JAÉN